deux-sèvres

bon point

une belle aventure citoyenne



Les cours moyens de Mazières-en-Gâtine, gagnants du concours l'Aventure citoyenne, ont été reçus au Centre régional Résistance et liberté. Au premier plan, Célia et Charly, avec leur professeur Patrick Avogrado et Serge Pacaud, archiviste.

Mardi 5 juillet, les gagnants du concours L'Aventure citoyenne pour l'année scolaire 2021-2022 ont été accueillis au Centre régional Résistance et liberté (CRRL) à Thouars, et pris en charge pour des ateliers et une visite animée des expositions. Ce concours est organisé par l'Union des délégués de l'Éducation nationale des Deux-Sèvres. Cette année, c'est la classe de cours moyen de l'école élémentaire Les Quatre saisons,

de Mazières-en-Gâtine, qui a été récompensée avec cette découverte du CRRL.

On ne sait pas si les enfants de l'école élémentaire en question connaissaient l'origine de l'appellation « galette des Ardennes », donnée à une spécialité de la boulangerie-pâtisserie locale, mais assurément, la participation au concours leur a permis de comprendre pourquoi on l'appelait ainsi. Un travail sur l'histoire de la France

pendant la Seconde Guerre mondiale, ainsi qu'une restitution de l'histoire locale, ont été menés avec l'aide de leur professeur, Patrick Avogadro et l'intervention de Serge Pacaud, l'archiviste de Mazières. Les DDEN, membres de la commission en charge de l'organisation du concours, ont apprécié l'engagement des élèves, ont été séduits par l'humour de Charly et le remarquable travail de romancière de Célia.